Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 61 m2
Référence 704V5158A
Prix 405 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En quéte d'un bien immobilier remarquable dans le quartier de la Rue des iles a
Juan-les-Pins ? Nous avons la propriété parfaite pour vous. Un superbe

appartement trois pieces de 61m?2 avec une terrasse de plus de11m? et un séjour

de 28m2. Situé au ler étage d'un immeuble résidentiel comme de 2019 avec
ascenseur cet appartement est lumineux, car il est exposé au Sud. Son état
intérieur est excellent et offre une vue citadine. La cuisine de type américaine est
entierement équipée. Chauffage et eau chaude individuels électriques. Autres

atouts : résidence sécurisée avec porte blindée, calme, ...

Looking for an exceptional property in the Rue des fles neighborhood of
Juan-les-Pins? We have the perfect home for you. A beautiful three-room
apartment of 61m? with a terrace of over 11m? and a 28m? living room. Located on
the first floor of a 2019 residential building with an elevator, this apartment is bright
thanks to its south-facing exposure. Its interior condition is excellent and offers a
city view. The open-plan kitchen is fully equipped. Individual electric heating and hot
water. Other features: secure residence with armored door, quiet atmosphere,

electric shutters, close to the ...

L'IMMO 2000
Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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